

L'Équipe pastorale St Jean des monts communique :

Choix de nos priorités pastorales à St Jean des monts pour cette année 2014-2015. –

⇒ **Parmi les possibles objectifs d'année ci-dessous, proposés par notre Equipe pastorale et par l'Inter-Équipes Bruaysis, tu en choisis 2 qui te semblent plus importants ou urgents à mettre en oeuvre ensemble :**

1. La préparation au mariage chrétien : étoffer l'équipe, renouveler les responsabilités...
2. Redonner aux baptisés le désir et des occasions de s'adresser à Dieu, de prier au nom d'un groupe... (famille, couple, parents et amis, équipe, ...)
3. Etablir les « relais paroissiaux » de Divion et Rebreuve, avec Animateur et référents, avec une « mission » précisée et écrite (avec évolutions possibles)...
4. Soutenir le Groupe des jeunes et ados : appeler dans son réseau relationnel, inviter, donner la parole, aide occasionnelle...
5. Présence et participation à la vie citoyenne locale, à la vie associative : porter attention, discerner et mettre en lumière...par cela enrichir la prière commune et personnelle...
6. Etre simples, à la façon du pape François, pour Accueil, rencontres, vie ensemble, célébrations...etc...
7. Soigner la « communication » interne et externe : imprimés, affiches, mails et site internet, etc... être attentifs aux moments favorables...
8. Agir personnellement et ensemble, avec des Services ou mouvements, contre les solitudes nombreuses, et l'anonymat...

Après un temps personnel, chacun s'est exprimé : les propositions n° 8 et n° 2 ont été retenues comme priorités de notre paroisse pour cette année 2014-2015 :

Ce choix semble intéressant, en effet la proposition n° 8 a pour objet le service des hommes dans la société, et la proposition n° 2 le service du Seigneur, en Eglise.

Propositions de mise en œuvre de ces 2 priorités retenues (puis pour les autres citées) =

I – Pour « Agir personnellement et ensemble, avec des Services ou Mouvements, contre les solitudes nombreuses, et l'anonymat »... -Favoriser le « faire ensemble » dans un but commun...- associer – encourager à être acteur (visites vers les malades ou isolés, rencontres, célébrations, etc) – Etre une Eglise qui fédère... - Porter attention à ce qui est réalisé au Foyer Hermant, au Clos de la Brette (des progrès, ouverture, rencontre avec Mr le directeur.) – et à la Polyclinique de Divion – Prendre contacts avec CCAS et aides à domicile.- Repérer les solitudes et les signaler = à qui ?....

II – Pour « Redonner aux baptisés le désir et des occasions de s'adresser à Dieu, de prier au nom d'un groupe... (famille, couple, parents et amis, équipe...) » « - Oser proposer la démarche de prier sans support tout préparé : s'adresser au Seigneur dans la spontanéité. Avec les groupes en catéchèse : prendre le temps de se poser... temps d'intériorité. Mettre l'accent sur des « temps pour Dieu », en équipe, ou seul – De même : porter cette attention avec les jeunes parents « Que voulez-vous dire à Dieu à l'occasion du baptême de votre enfant ? » – Proposer la prière en famille. – Comment proposer : prières, attitudes, intentions, méditations...qui soient porteurs de vie ? (Un Chemin de prière, pour mémoire = « Bonjour...merci ...pardon...s'il Te plait...je T'aime... » -

Notre temps de réunion étant généreusement dépassé, les participants ont décidé d'interrompre ce bon travail à poursuivre... à bientôt.-

(Novembre 2014).